



AGENCIA UNO

EL CENTRO DE APOYO ESTÁ UBICADO EN LAS CALLES ACHAO CON ANCUO.

Centro Kimünche: apoyo vital para las personas con demencia

EN TEMUCO. *Dispositivo de salud mental proporciona un manejo integral a los pacientes y a sus cuidadores.*

Proporcionar un manejo integral para quienes padecen demencia, con la intención de retardar la progresión de la enfermedad, disminuir los síntomas psicológicos y conductuales, y mejorar la calidad de vida tanto de los pacientes como de sus familias y comunidades, es el propósito fundamental del Centro de Apoyo Comunitario para Personas con Demencia "Kimünche".

Dependiente de los dispositivos de salud mental asociados al Complejo Asistencial Padre Las Casas, "Kimünche" que significa "hombre sabio", comenzó a funcionar el año 2019, atendiendo en la actualidad a alrededor de un centenar de pacientes derivados desde los centros de atención primaria de Temuco y Padre Las Casas, luego de haber sido diagnosticados con algún tipo de demencia.

Su trabajo comprende principalmente talleres grupales para el desarrollo, la mantención de la funcionalidad y trabajo individual de los usuarios, además del apoyo al cuidador de cada paciente. "El diagnóstico temprano es esencial, ya que permite una intervención adecuada. En la comuna de Temuco, el Hospital Hernán Henríquez Aravena cuenta con un dispositivo especial, denominado Unidad de Memoria, especializada en el diagnóstico diferencial de las demencias", explica el coordinador del

Lunes 23 de septiembre, el

Centro Kimünche realizará una Feria Informativa en la Plaza Aníbal Pinto.

Centro Kimünche, Jorge Espinoza, quien destaca que este dispositivo de salud mental realiza intervenciones ambulatorias de manera especializada, intensiva y de carácter transitorio. "Es decir vamos trabajando con la persona con demencia y también con su cuidador", destaca.

Cabe destacar que actualmente el Alzheimer y otras demencias es el GES 85, por lo que está garantizado el diagnóstico oportuno, acciones de prevención, así como también el tratamiento farmacológico y no farmacológico de la persona y su entorno.

Finalmente el coordinador del Centro Kimünche formuló una invitación a la comunidad, a participar en una feria informativa por el Día Mundial del Alzheimer que se realizará el lunes 23 de septiembre a partir de las 10 horas, en Plaza Aníbal Pinto de Temuco, con el fin de sensibilizar sobre el Alzheimer y las otras demencias que pueden afectar a las personas. "Invitamos a toda la comunidad a nuestra feria informativa. Es una oportunidad para aprender más sobre la demencia y poder crear conciencia", aseguró Espinoza. ☞